
REGROUPEMENT SCOLAIRE  
SEPEAUX – ST ROMAIN  – PRECY SUR VRIN 

 
 

Compte rendu de la réunion du conseil d’école 
 
 

Le  6 avril 2023, le conseil d’école s’est réuni à 18h30 à Précy/Vrin. 
 

Étaient présents :  
M. Avenia, maire de Précy/Vrin, Mmes Mathieu et Roblin, adjointe et conseillère au maire 

M. Mignon, maire de Sépeaux-St Romain et Mme Ponchon, adjointe au maire  
Mme Bioluz, représentante titulaire des parents d’élèves de Sépeaux, 
Mmes Garnier et Cousteix, représentantes titulaires des parents d’élèves de Précy/Vrin, 
Mmes Renault, Gabriot et Moser, enseignantes. 
 
Était excusé : 
M. Briolland, IEN Joigny Centre Yonne, 
 

Le procès-verbal de la réunion précédente est lu et approuvé. 
    
Prévisions d’effectifs pour la rentrée 2023 
À ce jour, et sous réserve d’inscriptions ultérieures, les effectifs pour septembre 2023 seraient les suivants : 
Classe 1 : 9 PS - 9 MS    soit 18 élèves 
Classe 2 : 6 GS - 4 CP - 4 CE1  soit 14 élèves   L'effectif total étant de 48 élèves. 
Classe 3 : 4 CE2 - 5 CM1 - 7 CM2 soit 16 élèves  
Le conseil des maîtres organise cette répartition pédagogique avec le souci de faciliter les liaisons MS/GS et 
CE1/CE2. Il sollicite le soutien de la mairie de Précy pour aider à l’encadrement du triple-niveau GS/CP/CE1 et 
répondre aux besoins spécifiques des GS.  
Mme Renault évoque l’inscription de certains élèves vers d’autres établissements scolaires. Les demandes de 
dérogation sont systématiquement refusées par les maires du RPI. Il est rappelé que si la mairie d’accueil est 
favorable, l’inscription d’un élève hors-secteur est réalisable. L’équipe enseignante émet le souhait auprès des 
mairies de la tenir informée de toute demande de dérogation afin d’entamer et/ou d’entretenir un meilleur 
dialogue avec les familles concernées. Mme Cousteix souligne que c’est un enjeu pour éviter la menace de 
fermeture de classe. Elle remarque une implication des nouveaux parents de PS. L’APE est aussi un moyen de 
créer du lien et de soutenir les projets éducatifs portés par les enseignantes. 
 
Conseil Ecole Collège 
Pour rappel, nos élèves de CM2 dépendent de deux secteurs de collège : Joigny (pour les élèves vivant sur la 
commune de Précy) ou Charny (pour les élèves vivant sur la commune de Sépeaux St Romain).  
Lors de ce conseil, il a été question des résultats des évaluations 6e et la mise en place de projets intercycles. 
Les portes ouvertes du collège Marie Noël auront lieu le 13 mai prochain. 
Une visite du collège de Joigny aura lieu le 2 mai prochain avec découverte des locaux, immersion dans les 
classes de 6e, repas au self et participation aux clubs pendant le temps méridien.  
Une visite du collège de Charny est envisagée en fonction des disponibilités et du coût des transports. La 
coopérative scolaire prend en charge le coût de ces visites (transport et repas du midi). La mairie de Sépeaux 
se propose de participer également. 
 
Projets pédagogiques 
Les mini-olympiades regroupant les 3 classes du RPI devraient avoir lieu le mardi 13 juin prochain à Précy. 
 

La kermesse, organisée par l’association Les trois tableaux, aura lieu le 3 juin, date avancée pour anticiper 
d’éventuelles fortes chaleurs, cause de l’annulation de la kermesse 2022. 
 

La classe de Sépeaux a poursuivi le programme PRIMAVERA pour la deuxième année consécutive. Une 
animatrice de France Addictions est intervenue pour 4 séances abordant plusieurs thèmes notamment 



l’addiction aux écrans, la gestion des émotions, la confiance en soi… Un défi a été organisé « Un mercredi sans 
écran ». La participation des élèves et des familles a été très active. A l’issue de l’intervention, les élèves ont 
rapporté leur livret personnel complété lors de ces deux années de prévention. Le programme PRIMAVERA se 
terminera l’année scolaire prochaine par deux séances au collège. 
Pour les CM1-CM2, une sortie à la cité médiévale de Provins est prévue le 9 mai en corrélation avec l’étude du 
Moyen Age en cycle 3. 
 

En lien avec les divers projets liés à la nature et à l’environnement (fourmilière, boîtes à œufs de la 
biodiversité de la fondation la main à la pâte, dissection de pelotes de réjection…), l’école de Précy se rendra 
au Moulin de Vanneau le 5 juin.  
Les classes de cycle 1 et 2 ont bénéficié d’une intervention d’étudiants de la Santé pour une sensibilisation aux 
écrans pendant une semaine. Deux objectifs majeurs étaient visés : Connaître les conséquences des écrans sur 
la santé physique et psychique ; Explorer d’autres moyens de se divertir (jeux, sport, danse…). 
Le projet a remporté une vive adhésion des élèves. L’utilité d’un usage raisonné est intégrée. Les familles ont 
été associées à cette semaine de prévention. 
Le cycle piscine des élèves de la classe de CP/CE1/CE2 vient de s’achever. A raison de deux fois par semaine 
sur la période, les élèves ont beaucoup progressé dans l’apprentissage de la natation. 
 
Evaluations CP en milieu d'année 
Les évaluations nationales de CP visent à fournir des points de repère quant à la maîtrise des compétences 
fondamentales en français et en mathématiques dans les domaines de la lecture, de l'écriture et de la 
numération. Une nouvelle phase d'évaluation a eu lieu en janvier pour actualiser les progrès réalisés par les 
élèves et répondre plus spécifiquement aux besoins.  
Les résultats collectés démontrent des fragilités dans le domaine de la résolution de problèmes et de la 
construction du nombre. Aussi, la liaison GS/CP s’articule autour d’une harmonisation des outils et pratiques 
pédagogiques en mathématiques. 
 
 


